
L’assassin  Véran  nous  a
interdit  hydroxychloroquine,
l’azithromycine…  et
maintenant la vitamine D
écrit par Christine Tasin | 23 janvier 2022

Comme on ne crève pas assez vite du vaccin et des saloperies
venues  dans  notre  assiette  depuis  l’autre  bout  du  monde,
Véran-Macron ont décidé qu’en plus il fallait nous interdire
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tout ce qui nous permet de résister au Covid, aux gastros, aux
cancers… bref tout ce qui consolide notre immunité, tout ce
qui nous aide à rester en bonne santé.

Voilà la bonne vieille vitamine D des familles mise à l’index,
réduite au rang des perturbateurs endocriniens…

Et  pourtant,  dans  nos  contrées,  elle  est  diablement
indispensable pour compenser l’absence de soleil, notamment
l’hiver !

Mais big Pharma pas content… c’est autant de pilules et de
piqouzes magiques que l’on ne paiera pas pas…

Alors hop et un interdit de plus dans le doux pays où règne
Macron-Ceaucescu…

 

pour illustrer.. pic.twitter.com/QOejvsCOJN

— Olivier Power (@olivier_power) January 12, 2022

Pourtant, la vitamine D… fait des miracles, infiniment plus
sûrs que Pfizer et toute la clique !

Même le Parisien ne tarit pas d’éloge sur la bonne vieille
vitamine de papa !

https://www.leparisien.fr/societe/sante/la-vitamine-d-est-elle
-une-arme-si-efficace-contre-les-maladies-10-01-2022-
FN3KNQPUKFBMTALRFIS6OVJQ6Y.php

Enfin, je devrais parler au passé, dès que les journaleux vont
se rendre compte que Véran se bat contre la vitamine D, vous
allez  assister  à  un  retournement  de  ligne  éditoriale
spectaculaire…
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Les assassins au gouvernement nous auront tout fait.

Non  contents  d’interdire  l’hydroxychloroquine  au  point
d’interdire  aux  pharmaciens  de  la  vendre  (  ils  les  ont
terrorisés,  impossible  de  s’en  procurer  même  avec  une
ordonnance  alors  que  l’interdiction  est  tombée),  ils  ont
interdit il y a quelques mois l’azithromycine, et à présent la
vitamine D soit 3 des 4 produits du protocole magique du
Professeur Raoult. Manque plus que l’interdiction du zinc…

https://resistancerepublicaine.com/2021/12/15/apres-lhydroxych
loroquine-macron-interdit-lazithromycine-assassins/

Si  on  vivait  dans  un  pays  normal,  avec  un  Conseil
constitutionnel indépendant du pouvoir, avec un conseil d’Etat
indépendant, il suffirait d’amener ces éléments pour que toute
directive de santé soit repoussée légalement…

Mais nous sommes aux mains d’assassins et de leurs complices. 
Nous ne pouvons compter sur sur nous, sur notre résistance,
notre obstination à nous soigner malgré eux. Faites donc des
provisions de vitamine D tant qu’ils ne l’auront pas rendue
inaccessible…

On avait déjà compris qu’ils préféraient une thérapie génique
à  l’immunité  naturelle…  et  même  qu’ils  préfèrent  faire
disparaître  notre  immunité  pour  mieux  enrichir  monsieur
Pfizer…

La  prochaine  étape  ça  va  être  de  faire  monter
artificiellement le prix des aliments de qualité pour qu’on
ne se nourrisse que de merde nous rendant malades, des
merdes venues de l’autre côté de la planète, boeuf aux
hormones, céréales aux OGM, fruits traités à mort… c’est
sans doute pour cela, d’ailleurs, qu’ils encouragent la vague
écolo qui veut nous interdire la viande, les bons fromages,
les bons oeufs… tout ce qui est nécessaire à l’homme pour bien
se porter en mangeant équilibré… La mode vegan a sans doute
des dessous politiques que les vegan ignorent… ou veulent
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ignorer.

Par ailleurs qui, dans les prochaines années, aura encore les
moyens de se procurer la bonne nourriture, qui va coûter la
peau des fesses, alors que gaz, électricité et essence vont
continuer  à  augmenter  pour  nous  dissuader  de  vivre,  tout
simplement ?

 


